



## EL JUZGADO SEGUNDO CIVIL MUNICIPAL DE BARRANCABERMEJA

### AVISA

#### A TODOS LOS USUARIOS DE LA ADMINISTRACIÓN DE JUSTICIA

La siguiente información respecto del manejo del sistema de información con que labora actualmente la Rama Judicial en esta ciudad y en el país y que ha generado trastornos de labor en algunos Juzgados, como este que maneja todo de manera virtual.

Señores

Directores Unidades del Consejo Superior de la Judicatura

Directores Unidades de la Dirección Ejecutiva de Administración Judicial

Directores Seccionales de Administración Judicial

Coordinadores Seccionales de Administración Judicial

Coordinadores y Grupos de Soporte Tecnológico

Ingenieros de Altas Cortes

Respetados Servidores Judiciales.

Por las complejidades inherentes a la migración de Datacenter y Seguridad Perimetral, que obedece a que ayer finalizó el contrato anterior (220 de 2018 - CenturyLink) y hoy inicia el nuevo contrato (142 de 2020 - IFX Networks), en estos momentos tenemos indisponibilidad o intermitencia de algunas aplicaciones, en tanto se realiza el correspondiente proceso de finalización de migración y subsecuentes pruebas de funcionamiento y posterior puesta en producción, afinamiento y estabilización.

A través de este medio, les estaremos informando de los avances en este proceso y del restablecimiento progresivo del funcionamiento de las aplicaciones

Agradecemos su atención y comprensión

Cordial Saludo,

Unidad de informática

Dirección Ejecutiva de Administración Judicial